

Nr.020 - Brandeinsatz: TUS Alarm Maplanstraße

Geschrieben von: Melanie Pock
Dienstag, 22. Januar 2019 um 16:43 -



Zu einem Brandalarm in einem Kottlingbrunner Gewerbebetrieb kam es in den Vormittagsstunden des 22.01.2019. Bei der Erkundung des Einsatzleiters und des Atemschutztrupps wurde eine leichte Vernebelung eines Serverraumes festgestellt. Der Atemschutztrupp ging daraufhin mit einer Wärmebildkamera und einem Mehrgasmessgerät zur weiteren Erkundung vor. Bei einem Klimagerät des Serverraumes kam es aus noch unbekannter Ursache zum Austritt von Kühlmittel welches aber bei weiterer Erkundung als ungiftig und gefahrlos beurteilt wurde. Nach dem Eintreffen des Klimatechikers wurde durch uns die Anlage wieder rückgestellt und die 4 ausgerückten Fahrzeuge der Feuerwehr Kottlingbrunn konnten nach knapp einer Stunde wieder einrücken.